

Geräteturnen

Die Abteilung Geräteturnen besteht aus 4 Gruppen. Die derzeit jüngsten Kinder sind zwischen 5 und 9 Jahre alt und turnen montags von 17.30 bis 19.00 Uhr. Als Übungsleiter sind hier Alex Wendling, Carla Glaß, Nadine Gere, Franz Stiefelmeyer, Hannah Mayer und Anika Schaufler im Einsatz. Mittwochs von 18.00 bis 19.20 Uhr turnen Kinder zwischen 9 und 13 Jahren mit Amelie Höfer und Alex Wendling. Montags (mit Meli Späth und Anika Schaufler) und donnerstags (mit Silke Kanz) turnen von 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr Kinder und Jugendliche zwischen 10 und 16 Jahren. Diese sind zum großen Teil schon viele Jahre aktiv dabei und beteiligen sich an Wettkämpfen und Gruppenvorführungen.

Insgesamt betreuen wir derzeit ca. 70 Kinder und Jugendliche. Vielen Dank an alle Übungsleiter und -helfer, ohne deren großen Einsatz dies nicht möglich wäre!

Leider mussten uns im letzten Jahr auch einige erfahrene Übungsleiter verlassen. Franz Rautenstrauß und Natalie Hartmann sind zum Studium, Pauline Bitzer und Tami Carle machen zur Zeit ihr FSJ. Zudem fielen Meli (wegen Auslandsaufenthalt) und Silke (Babypause) nach den Sommerferien für mehrere Monate aus. Diese Lücke war nur schwer zu schließen und wir hatten eine richtige „Durststrecke“.

Um so mehr freuen wir uns, dass uns nun unsere erfahrenen Trainerinnen wieder zur Verfügung stehen und wir zusätzliche Unterstützung durch Carla Glaß und Hannah Mayer bekommen. Hannah bringt zudem durch ihr aktives Turnen beim VfL Kirchheim einen tollen Erfahrungsschatz mit.

Zusätzlich bekommen wir montags Unterstützung durch Jutta Wenzel, die mit den Kindern v.a. im Bereich Ballett und Gymnastik arbeitet. Auch dies ist ein tolles Angebot, das uns sehr bereichert.



Auch 2013 nahmen unsere Kinder an ein paar Wettkämpfen teil und durften sich über gute Platzierungen freuen.

So wurden z.B. Jannis-Frederick Schwäble beim Hallenturnfest 2. und beim Mehrkampftag 1.. Marc-Joel Gronau landet jeweils knapp dahinter auf den Plätzen 3 und 2.



Luisa Glaß wagte sich noch einmal in den Sechskampf und musste sich auf Platz 2 nur knapp ihrer Dauerrivalin aus Neuhausen geschlagen geben.

Beim Kinderturnfest konnte sich Eva Mayer als eine der Jüngsten im Talent-Cup über einen tollen 2. Platz freuen. Nele Burkhardt wurde 3.



Auch bei den vereinsinternen Aufführungen waren wir wieder dabei. So zeigten unsere Jugendlichen bei der Jahresfeier mal wieder eine überwältigende Darbietung mit Minitramp, Kasten und Bodenturnen.

Bei der Kinderweihnachtsfeier waren wir mit 2 Gruppen vertreten. Die Mittwochskinder zeigten als Biene Maja ihr Können auf dem Balken, die Montagsgruppe flog und tanzte als Bibi Blocksberg auf dem Hexenbesen.

Wir freuen uns auf ein ereignisreiches 2014 mit Wettkämpfen, Landesturnfest, Aufführungen und natürlich vielen sportlichen und geselligen Trainingsstunden!